

Messieurs,

Nous vous demandons expressément de ne plus détacher d'intérimaires chez FEDEX les salariés tombent comme des mouches.

**Votre responsabilité sur ce dossier sera mis en cause si vous continuez à détacher des salariés dans cette entreprise.**

Nous recevons des informations préoccupante d'heure en heure.

La demande de 80 intérimaires alors que FEDEX n'a rien mis en place dans cette entreprise.

Au début du mois de mars un voyage en Italie a été organisé par le CSE de cette entreprise, au retour les salariés ont demandés à être mis en quarantaine la direction de FEDEX a refusé et a obligé les salariés a revenir au travail.

Hier au soir 60 personnes ont été évacuées de l'entreprise sur celle-ci 20 ont des suspicion de CORONAVIRUS.

**NOUS VOUS DEMANDONS LE RETRAIT DE TOUS LES INTÉRIMAIRES EN POSTE DE SUITE**

**NOUS AVONS DÉJÀ EU 1 MORT COMBIEN EN VOULEZ VOUS DE PLUS ?????**

Cordialement

Secrétaire général **CGT Manpower**